



El Defensor del Pueblo Andaluz se reúne mañana con la Mesa de Trabajo de Gibraltar

Redacción LA LÍNEA

El Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, volverá mañana a La Línea para mantener una reunión con los integrantes de la Mesa de Trabajo de Gibraltar. Maeztu ya estuvo en la ciudad el pasado 2 de diciembre y se comprometió que trabajaría para

analizar en profundidad el conflicto que vive La Línea con Gibraltar en la frontera y que para ello volvería a la ciudad para comprobar, de primera mano, las consecuencias de la falta de entendimiento entre España y la colonia británica.

Maeztu señaló entonces que pretendía pulsar in situ las con-

secuencias del conflicto antes de tomar una determinación en el asunto. "Haremos una visita propia por toda esta zona. Yo también quiero pulsar como vive la situación la ciudadanía, como se vive el problema desde dentro, y a partir de ahí veremos si se puede establecer alguna vía de encuentro o diálo-

go para intentar solucionar estos problemas", explicó en diciembre.

"En este aspecto veo que es necesario sentarse y ver el problema desde todos los ángulos, y cuando se vea desde todos los prismas debemos intentar conciliar un punto que sea satisfactorio para la ciudadanía y que al

mismo tiempo tenga en cuenta también otros factores", indicó Maeztu, que estima que para que se actúe en uno u otro sentido en la Verja se necesita "una reflexión muy madura, porque puede haber consecuencias según lo que se decida, y el punto de vista del Defensor del Pueblo Andaluz es el mismo punto de vista de cualquier ciudadano".

Maeztu también estará por la tarde, a las 19:30 horas, en el IES Virgen de la Esperanza, donde participará en un acto organizado por la asociación Mar del Sur.